



Hasil

Monev Rencana Tindak Lanjut (RTL) Tahun 2019

Salam dan Bahagia,

Pada hari Senin, tanggal 28 September 2020 pukul 09.00 wib telah dilaksanakan Monev RTL Tahun 2019, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan dan dihadiri oleh pihak Fakultas yaitu Dekan, Wakil dekan 1, Wakil dekan2, Wakil dekan 3 dan SPMF Adapun hasil monev adalah sebagai berikut.

No	Hasil Evaluasi	Rencana Tindak Lanjut (RTL)	Hasil Monev
1.	Tingkat pemahaman VMTS FKIP pada kategori baik	<ol style="list-style-type: none">1. Meningkatkan kinerja sosialisasi VMTS sehingga mencapai kriteria sangat baik.2. Menambah media sosialisasi VMTS khususnya melalui media sosial karena lebih mudah diakses.	Sosialisasi telah dilakukan dengan berbagai media, namun terkendala dengan pandemi sehingga belum berjalan maksimal dan akan ditindak lanjuti pada thun ini
2.	<ol style="list-style-type: none">1. Dosen kesulitan dalam mengurus jabatan fungsional karena persyaratan tingkat pendidikan dan Publikasi2. Kelulusan tepat waktu masih rendah	<ol style="list-style-type: none">1. Memberi kemudahan bagi dosen yang akan studi lanjut2. Memberi dukungan pendanaan publikasi ilmiah bagi dosen3. Melaksanakan gerakan percepatan luasan dengan MPTA	<ol style="list-style-type: none">1. Fakultas mendorong para dosen untuk studi lanjut S3 dan memberikan kemudahan proses perijinan. Ada 20 Dosen yang sedang melaksanakan studi lanjut.2. FKIP dan Prodi telah menganggarkan dana bantuan penelitian dan publikasi ilmiah dalam RKAT.3. MPTA telah dilaksanakan di semua prodi, namun terhalang pandemi dimana sebagian besar mahasiswa pulang kampung sehingga kesulitan melaksanakan TA.
4.	<ol style="list-style-type: none">1. Fasilitas dan koleksi perpustakaan belum memuaskan2. Fasilitas parkir kurang memadai3. Perawatan sarana prasarana pembelajaran kurang baik	<ol style="list-style-type: none">1. Mengusulkan Penambahan fasilitas dan koleksi perpustakaan2. Penambahan dan perbaikan tempat parkir3. Penjadualan perawatan sarana dan prasarana secara berkala.4. Peningkatan kualitas jaringan internet	<ol style="list-style-type: none">1. Usulan telah disampaikan melalui Rapim Universitas.2. Telah ditambahkan tempat parkir di sisi utara gedung PGSD3. Telah dibuat skedul perawatan sarana dan prasarana, namun adanya pandemi yang mewajibkan dosen dan karyawan WFH menyebabkan skedul belum berjalan.



No	Hasil Evaluasi	Rencana Tindak Lanjut (RTL)	Hasil Monev
	4. Kualitas sinyal internet rendah		4. Jaringan internet sedang dalam proses peningkatan kecepatan.
5.	1. Ada 25 MOU yang habis/hampir habis masa berlaku 2. Perlu penambahan mitra luar negeri	1. Memperbaharui MOU yang habis masa berlakunya 2. Meningkatkan jejaring kerjasam luar negeri	1. Belum semua MOU diperbaharui karena kendala pandemi. Sedang merintis kerjasama internasional secara on-line ke perguruan tinggi luar negeri misalnya UiTM malaysia

Demikian berita acara Monev RTL Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan ini telah dilaksanakan dengan baik untuk dapat ditindaklanjuti sebagaimana mestinya sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Salam

Dekan/Direktur



Nanang Bagus Subekti, S.Pd., M.Ed.
NIDN. 0017065701

Yogyakarta, 28 September 2020
SPMF

(Rabiman, M.Pd)
NIDN. 0017047502